
平成２９年６月１５日開催

「萩の森」に替わ

る緑の整備

「あいりん地域まちづくり会議」 ニュースレター４

第７回 あいりん地域まちづくり会議のまとめ

「第７回あいりん地域まちづくり会議」を６月15日に開

き、次のとおり報告し、合意されました。

１ 第２住宅の敷地・配置計画案（左図のとおり）

２ 医療施設の敷地を確定し、運営団体であ

る「（福）大阪社会医療センター」が建設を行

い、無料低額診療を継続していくこと。

３ もと萩小北西部の空地を活用して「萩の

森」に替わる緑の整備をめざしていくこと。

この会議は、将来のあいりん総合センターのあり方

や、あいりん地域の今後のまちづくりについて、地域

の皆さんで議論するために、平成２７年６月に第１回を

開き、今回で７回目となりました。

（委員からの意見）

【市営住宅関連】

・ファミリー世帯が住むことが

できる住宅にしてほしい。

（委員からの意見）

【医療施設関連】

・地域の医療を支えていくこと

を期待したい。

もと萩之茶屋小学校の敷地について、左図のよう

な利用方法が合意されました。

医療施設

第2住宅

第１住宅
（工事中）
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各施設別検討会議の進捗状況

労働施設検討会議

・労働施設の耐震化については、利用者の安全・安心確保を最優先に、いったん外部に仮移転し、現地で

建て替えることを確認した。

・仮移転先については、南海電鉄高架下とする多くの意見があったことを労働施設検討会議として第５回あ

いりん地域まちづくり会議（平成28年７月26日）に報告し、大多数の委員の了解を得て、南海電鉄高架下に

決定した。

・現地での建て替えに係る新施設の機能・規模については、仮移転に係る議論と併せて検討することとし、

現在、議論を重ねている。

・労働施設検討会議での意見を踏まえ、仮移転施設の基本設計を実施する予定である。

・仮庁舎移転先整備工事を施工中である。

（大阪府：平成２９年４月から実施、大阪局：平成２９年７月から実施予定）

公園検討会議

・あいりん地域のまちづくりにおけるあいりん地域の公園の使い方やあり方についての議論を行っていく。

駅前活性化検討会議

・新今宮駅周辺の活性化という中長期な展望だけでなく、あいりん総合センター跡地の活用を各検討会議

の進捗状況をみながら、検討していく。

市営住宅検討会議

・第１住宅・・・平成２９年３月１日に工事業者と契約を行い、建設工事に着手。平成３１年２月の完成に向け

て、現在は基礎の工事を行っている。

・第２住宅・・・配置計画の検討を行い、萩小跡地の北東側に住棟を配置する案を第７回あいりん地域まちづ

くり会議に報告することについて確認した。

医療施設検討会議

・無料低額診療は維持する。

・移転先(配置場所)は萩小跡地の南東側 (約2,000㎡)。

・(福)大阪社会医療センターが80床(外来機能と一般50床、療養30床)の病院を整備する方向で確認。

・大阪社会医療センターでの診療状況や地域での取組み状況、機能のあり方について、地域などへ丁寧な

説明を行うべきである。

このまちが、どんなまちであって欲しいか。

このまちが、どのようになれば良いのか。など、あいりん総合センターだけでなく、この

まちの未来をイメージできるようなものとして、「まちづくりビジョン」をつくることとなりまし

た。

また、新今宮駅前がどのように変わっていくのかをイメージするため、新しい労働セン

ターと駅前活性化の利用イメージを検討していくこととなりました。

下図の「まちづくりの目標・コンセプト」は、これまでにいただいてきましたご意見などを

基に、作成したものです。

今後は、これを基本的な柱として、まちのみなさんのお声もいただきながら「まちづくり

ビジョン」案を作成していきます。


